

Kulturprozent für Team junger Eltern

Anlässlich der Eröffnung der Migros Dagmersellen konnte das Team junger Eltern Dagmersellen einen Check über Fr. 2000.- entgegennehmen.

Bei Neueröffnungen ist es bei der Genossenschaft Migros Luzern Tradition, dass sie mit dem Migros-Kulturprozent eine lokale, gemeinnützige Organisation unterstützt. Mit dem Beitrag des Migros-Kulturprozents wird das Team junger Eltern am 17. November 2024 ein Kinderkonzert mit «Hoppelihopp und Lotta» organisieren.



Das Team junger Eltern bekommt einen schönen Batzen.